

Machtübernahme Afghanistan | 15.08.2022 | Nr. 168/22

Seyran Papo: Afghanische Machtübernahme der Taliban jährt sich erstmals

Zum ersten Jahrestag der Machtübernahme der Taliban in Afghanistan erklärt die integrations- und flüchtlingspolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Seyran Papo:

"Die Machtübernahme der Taliban in Afghanistan jährt sich heute zum ersten Mal. Dass die Taliban den heutigen Tag zum Feiertag erklärt haben, ist an Widerwärtigkeit nicht zu überbieten. Sie sind es, die die Menschen in Afghanistan bis auf das Letzte unterdrücken und vor allem Frauen systematisch einschränken.

Wir dürfen die Situation im Land trotz der vielen anderen Krisen, die uns zurzeit beschäftigen, nicht aus dem Blick verlieren!"